



Communiqué de presse, pour diffusion immédiate

Sport – Athlétisme - Club service

Tous les records de la Course des deux chapelles battus!

Avec une participation record de 310 inscrits, la 2^e édition de la "Course des deux chapelles" entre Monthey (VS) et Les Giettes a été dominée par les Valaisans Laura Hrebec et Thomas Terrettaz, sous un rayon de soleil.

Pour sa première participation, Laura Hrebec (Illarsaz) a remporté la course caritative organisée par le Panathlon Club Chablais. En 35:09, elle a largement battu le record féminin, tout comme chez les messieurs Thomas Terrettaz (Ayent), qui en 28:08 a battu le record du parrain de l'épreuve César Costa, 2^e cette année.

« Le parcours n'était pas trop glissant et je suis partie prudemment, raconte Laura Hrebec. Le parcours est très très beau et ça donne envie de revenir.... C'est une course qui va devenir connue et qui va attirer du monde »

Nouveauté de cette année, les écoliers ont répondu présents en nombre sur une bouclée dédiée dans la zone d'arrivée aux Giettes.

Sportifs soutenus

Les fonds récoltés durant cette course caritative serviront à soutenir des jeunes sportifs du Chablais soutenu par le Panathlon. **(comm.)**

Résultats: www.panathlon-chablais.ch

1100 signes

*Illustration annexée pour publication libre, avec **mention obligatoire du copyright** :*



Les vainqueurs Thomas Terrettaz et Laura Hrebec avec le président du comité d'organisation Sylvestre Marclay. le 7 mai 2017.
[© Jérôme Genet / Panathlon Chablais].

*** ** *

Note aux rédactions :

Contact : Sylvestre Marclay, Président commission course Panathlon Club Chablais : +41 79 788 74 55

Communiqué 2017/05 J.G. 07.05.2017

Sponsors et partenaires 2017

